

## Journées portes ouvertes pour les 5-8 ans du CSMT

Les 26 et 27 avril le Tennis club municipal de la Coudoulière invite les enfants de 5 à 8 ans à découvrir le tennis. Cela est gratuit, mais il faut s'inscrire avant le 20 avril.



*Philippe Reignier et Sylvain Cals.*

Le club présidé par Philippe Régnier entend mettre en avant le plaisir et la convivialité. Ici, le tout compétitif n'y a pas sa place, l'esprit étant que tous les adhérents puissent jouer. Le président précise: "on est l'un des seuls club du département qui enregistre une progression des inscriptions au niveau des adultes". Et la part belle est aussi faite à la formation, d'ailleurs vendredi 26 avril (10h à 12h et 14h à 18h) et samedi 27 avril (14h à 18h) le club entend promouvoir le tennis auprès des 5 à 8 ans. Sylvain Cals, initiateur de ces journées expliquait: "il s'agit de donner envie aux enfants de découvrir la pratique du tennis au travers d'ateliers ludiques". Il sera secondé pour cette journée par Jacqueline Delalande. Les enfants se verront prêter des raquettes, pourront gagner des lots, et profiteront aussi d'un goûter avec la projection d'un film d'animation. Et pour les parents et enfants qui auront été conquis, ils auront la possibilité à l'issue de ces journées d'inscrire leurs enfants à l'école de tennis pour l'année 2013-2014, en profitant d'une réduction de 35% sur une raquette enfant et de 2 heures de cours individuels dispensés par Sylvain Cals. Mais avant cela il faut vite s'inscrire (c'est gratuit) pour ces deux journées, car il n'y a que 30 places. Téléphone: 0643583725

***D.D, le 06 avril 2013***